



第38回公民館まつりを開催



要田連合自治会長の
あいさつで始まりま
した



東町長が祝辞を述べ
られました



オープニングショーを務めていただいた琉球國祭り太鼓山口支部の皆さんのが、キビキビとした演技で、観衆を魅了しました。



琉球國祭り太鼓の皆さんとふれあうことができ、楽
しいオープニングショードでした。



11月16日(日)、爽やかな秋空の下で、第38回公民館まつりを開催しました。天候に恵まれたこともあり、駐車場の少ない中でも四百名を超える人たちに訪れていただきました。おかげで、一日大いに賑わった催しとなりました。ありがとうございました。また、出演や展示にご協力いただいた皆様、準備や運営をしていただいた役員・ボランティアの皆様、大変お世話になりました。当日の一部を写真でお伝えします。



ブレイクダンスの皆さん日頃の鍛錬に感心しました



スタジオUによるバンド演奏、2回めのステージでは、子ども達がトロトロを歌って盛り上げてくれました。



大波野神舞では、子ども達が中心の演
舞を披露してくれました。



ドリームドールは、小学生以下の子ども達だけで、元気いっぱいの演技をしてく
れました。



庭園鉄道は子どもだけでなく大人にも大人気です。



子ども広場ではたくさんの方
も達が元気いっぱいに活動
してくれました。

東田布施公民館だより

令和7年
11月号
TEL 52-3786



婦人会の「うどん(左)」と大波野有志の「焼鳥足」は毎回大人気です。



2階研修室ではフランス刺繡の作品展示



毎年、掘り出し物目指して「遊休品」バザーには多くの人が集まります



大抽選会には、今年も多くの人が集まりました。
1位の商品は、米 10kg と肉のセットでした。

綿菓子作りに
格闘中



1階和室では「ちぎり絵教室」のワークショップが開かれました。



大会議室では、東小、田布施中、
生きがい教室の皆さん的作品
展示をしました。



フィナーレは定番の「餅まき」。今年は「合併 70 周年記念」として、当たりくじ付きの餅まきでした。全部で 22 名の方にあたりました。

＝お知らせとお願い＝

公民館の自販機横に設置してあつたリサイクルボックス(空き缶・ペットボトルなどのリサイクル資源を回収する入れ物)が、しばらくの間撤去することになりました。

今後自販機を利用された際には、購入された飲料は必ずお持ち帰りいただきますようお願いします。

来年も 多くの方のご参加を
お待ちしています

11月の予定

- 21日(金) 3行事反省会 (19:00~)
23日(日) コスモス作業 (8:00~)

12月の予定

2日(火)	「のりーね」利用相談会
時間	14時~ (1時間程度)
場所	2階大会議室
内容	田布施 LINE 公式アカウントでの予約の方法 利用についての相談 等
※参加を希望される方は東公民館までお知らせください	

- 5日(金) 補導委員会 (19:00~)